

最近のできごと

初代最速目指し白熱 令和6年度町民SPEED玉入れ大会

令和6年度町民SPEED玉入れ大会が12月6日、総合体育館で開かれました。今回は17チーム約110名が参加し、記録を競って盛り上がりをみせていきました。

今大会は、通常の玉入れ大会よりもカゴの位置を大幅に低くし、大会名のとおりスピードに特化した大会として開催。初めての開催ということもあり、どのチームも「初代最速」を競い、白熱していました。

結果は次のとおりです。

○一般の部

- 優 勝 漁協BBC (28秒85)
準優勝 親うさぎ (43秒78)
3 位 セクシーズ (44秒38)



漁協 BBC

○シニアの部

- 優 勝 鹿部シニアスターズ (36秒08)
準優勝 S N C ゴリラーズ (50秒53)
※ 2チームのみの参加でした。



鹿部シニアスターズ

○ジュニアの部

- 優 勝 陸上高学年チーム (33秒34)
準優勝 クラップーズ S 極 (54秒18)
3 位 陸上低学年チーム (1分10秒39)



陸上高学年チーム



栗拾い、果物狩り体験に笑顔 しかべ幼稚園「地域交流」

しかべ幼稚園の「地域交流」が11月11日、鹿部リゾート地区内で行われました。当日は年長児11名が、栗拾いやりんご、かき、ぶどう狩りを体験しました。

園児たちは夢中になって栗を拾ったり、日常ではなかなか見ることができない果物の木から、りんごやかきを採ったりと、自然を体で感じ取る良い体験になりました。